

かめっ子だより

No.7

令和7年4月21日

八尾市立亀井小学校

校長 柴山 八寿夫

全国学力・学習状況調査、小学生すくすくウォッチに取り組みました

17日（木）に、「全国学力・学習状況調査」が行われました。6年生児童を対象に、国語・算数・理科の3教科に挑みました。記述問題に苦戦していたようですが、問題文をよく読み、最後まで諦めずに問題を解いている姿がありました。全国の小学6年生とともに、集中して取り組んだ3時間となりました。



同じ時間、5年生は、大阪府が実施する「小学生すくすくウォッチ」に挑戦していました。こちらも教科は、国語・算数・理科の3教科でした。普段行っているテストとは違った雰囲気なので、少し緊張している子もいたように思われますが、最後までしっかりと取り組んでいました。

その後、5・6年生ともに、すくすくウォッチの「わくわく問題」、オンラインで「児童アンケート」にも答えていました。テストづくめの一日だったので、テスト終了後には、安堵の表情を見せる子がたくさんいたようです。

なお、結果につきましては、2学期に個票が渡されますので、保護者の皆様と一緒にご確認ください。

本日より5日間の日程で家庭訪問が始まります

21（月）～25日（金）の日程で、家庭訪問を実施させていただきます。保護者の皆様におかれましては、お忙しい中、お時間の都合を調整していただき誠にありがとうございます。短い時間ではございますが、これからともにお子様の成長を見守る存在として、お子様の様子などを交流させていただき、今後の成長につなげていきたいと考えています。

家庭訪問でお聞きしたことは、今後の参考にさせていただき、今まで以上に子どもたちに寄り添った指導をまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

